



PÔLE INFOS

Septembre 2023

ECOLE D'EQUITATION

C'était la rentrée mercredi 13 septembre suivie des portes ouvertes dimanche 17 septembre

Après les stages d'été, le temps est venu pour petits et grands de découvrir le planning de l'année pour retrouver ses poneys et chevaux préférés.

Le Pôle propose tout l'année des reprises collectives et cours particuliers pour tous âges et tous niveaux (cartes des cartes de 10h, 20h ou 40h à utiliser tout au long de l'année).

A chacun son projet sportif et pédagogique : cours, stages, promenades à la plage, éthologie, baby poney, passage de galops, compétition... Hâte de se retrouver autour des chevaux pour partager des joyeux moments sportifs et festifs.

On réserve ses cours et ses stages en ligne !

L'Espace Membre, en ligne sur notre site internet et permet d'accéder à son compte, son historique et de réserver ses cours en quelques clics. Pratique !



Infos & Réservations :
02.31.14.04.04 – Poste 1



Océane rejoint l'équipe des enseignants !

C'est avec un immense plaisir que nous accueillons Océane Fouques en tant qu'enseignante à l'école d'Equitation dès la rentrée scolaire au coté d'Odile et de Celine.

Diplômée d'Etat, elle possède déjà une solide expérience dans le milieu équestre, allant de l'enseignement aux enfants aux cavaliers confirmés. C'est aussi une cavalière accomplie qui a suivi sa formation à Sées, à Vimoutiers et au Pôle.

Bienvenue également à Maelyne Dubot et Clémentine Coskun qui ont intégré l'équipe pédagogique dans le cadre de leur formation BPJEPS.



C'est aussi la rentrée l'Académie Delaveau !

Du mouvement à l'Académie Delaveau pour cette rentrée ! C'est à présent, Francis Mas qui devient entraîneur de référence pour les académiciens et qui est le coach historique de Pénélope Leprevost !

Et qui d'autre que Pénélope Leprevost elle-même pouvait être la marraine de cette 5ème promotion ?!